

# Erst Düsseldorf, dann die Welt!

**SONG CONTEST** / Wer stoppt die „Mary Broadcast Band“? Der Stockerauer Gitarrist Jimi Dolezal braucht Unterstützung für seine Band.

**STOCKERAU** / „Stockerau goes Eurovision Song Contest“, blickt Jimi Dolezal in die Zukunft. Damit es wirklich soweit kommt und der Stockerauer mit der „Mary Broadcast Band“ Österreich beim Song Contest in Düsseldorf vertreten kann, braucht er aber noch tatkräftige Unterstützung. Die Formation wurde mit ihrem Lied „Who's Gonna Stop Me“ zu den Top 30 von über 250 Bands in die Vorentscheidung für den Song Contest gewählt. Damit sie es in die Finalshow des ORF schaffen, brauchen die jungen Musiker möglichst viele SMS-Stimmen.

„Wir sind die klaren Außenseiter bei dieser Song-Contest-Vorauswahl, aber dafür geben wir mehr als 100 Prozent, um den Leuten unseren Song ins Ohr zu pflanzen und letzten En-

des im Mai für Österreich nach Düsseldorf zu fahren“, gibt sich die Band entschlossen. Aufhalten wollen sich die Musiker von nichts und niemanden lassen.

An alle, die sich auf der Band-Website für den Newsletter anmelden, wird die Album-Version von „Who's Gonna Stop Me“ verschenkt.



Frontfrau Mary Lamaro, Melissa Hosler, Andrea Fränzel, der Stockerauer Jimi Dolezal, Julia Radtschiner und Mario Mrazek sind die „Mary Broadcast Band“ und wollen nach Düsseldorf!

FOTO: ZVG/MARKUS DÖRFLER

## DIE BAND

### ■ Besetzung:

Mary Lamaro, Melissa Hosler, Andrea Fränzel, Jimi Dolezal, Julia Radtschiner, Mario Mrazek

### ■ Homepage:

[www.marybroadcastband.at](http://www.marybroadcastband.at)

### ■ Voting:

Es kann täglich per SMS mit dem Text „8“ an die Rufnummer 0820 600 300 gevotet werden.

## Ab sofort Winterschlussverkauf



sämtlicher  
Pelze und  
Lederteile  
sowie  
Trachten-  
Leder-  
bekleidung

# KEIMEL

**LEDER - PELZE - TRACHTENLEDER**

2000 Stockerau, Hauptstraße 33

Telefon 02266/624 61, [www.keimel-pelze.at](http://www.keimel-pelze.at)

Öffnungszeiten: Mo-Fr. 8.30–12.00 und 14.00–18.00 Uhr  
Samstag 9.00–16.00 Uhr

## Auf die schwarzen Pisten!

**WINTERSPORT** / Teens Sportiv verbrachten Wochenende mit Schifahren und Snowboarden in Zell am See.

**STOCKERAU, ZELL/SEE** / „Wollt ihr die rote oder die schwarze Abfahrt nehmen?“, entpuppte sich beim Wintersport-Wochenende in Zell am See der Teens zunehmend mehr als rhetorische denn als ernst gemeinte Frage vom Alpenvereins-Jugendleiter Gabriel Ehrentraud. „Steiler, schneller, schöner“ lautete das

Motto der ehrgeizigen Jugendlichen, die von den überraschend wenig frequentierten Pisten und den perfekten Schneesverhältnissen begeistert waren.

Am 15. Jänner ist schon der nächste Termin. Es geht zum Schneeschuhwandern! Info im Internet: [www.alpenverein.at/gv-stockerau](http://www.alpenverein.at/gv-stockerau)



„Steiler, schneller, schöner“: Benjamin Mimler, Lisa Hellmann, Julia Vybiral, Stefan Zahler, Pia Edelmann, Ladislav Dubec, Lisa Vybiral und Simon Flamisch.

FOTO: ZVG